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-Bereich der Schiedstraße, gemessen wird. Das gilt generell!

;t'- ]u

Verkehrssituation Schiedstraße / Gespräch mit Herrn Müller am 31.07.2018

Teilnehmer: Herr Bürgermeister Brechter
Herr Großkopf

F{ern &Xülier

Aus Sicht von i{errn tsürgermeister Breehter sind die Ausfuhrungen in der Steil*ngnahme des
Landratsarntes vom 22..06.20i8 schiüssis.

i::' \Iüiier ist der Auffassung. dass iie Darstellungen vorl Frau Winkler nicht del Richtigkeit
:r.ttsprechen. Er beklagt sich insbesondele. dass die dort vorgegebene Tempo-30-Eegrenzung
nicht ein-eehalten und gerade ar-rch nachrs erheblich überschritten wird.
I{inzu kommen Rotiichtübertährungen an cier Fußgängerampel,Nähe Alte Turnhatrle"

Die Geschwindigkeit nachts hat allerdings mit den schülern nichts zu tun.

-{us Sicht t'on Herrn Bürgermeister Brechter muss die Messhäufigkeit auf minelestens 3 Mal
itll Jahr erhöht r,verden. Auf initiative von iferrn Btirgermeister Brechter werden die Mess-
teai.ils im Landkreis ab Herbst von bisher 2 auf 3 erhöht. Somit sind auch 3 Fahrzeuge irn
Finsatz. Erne Rotlichtübenr,achr-rrig kostei pro Ampel rund i50.000 €. Bei der Vieizahlr,on
-\:rpr31n in Bad \\-irnplen isr das nicht bezahlbar.

{rtt l+.(-17.1[t18 tand zusammen t-nit dem -Lnterzeichnel und einem Nfessteam Ces
i,andlatsamtes eine Begehung rn ael Schiedsrraße statt,
\Iög1ich sind dort zn'ei neue \lessstairdol-te au-c Richtr-rng Rappenauer Straße im Bereich r.or.
Haus Nr.4 und 16i 13. Das E,inr,erständnis des Grundstückseigentümers von Haus-Nr.4liegt
mittlerweile vor. Bisher konnte nur alls Richtung Steinweg gemessen werden.

l{en Vlüller rveist darauf hin. dass alleine die optische \Ärirkung einer Messsäi-rie langsamere
Geschri indi ekeiten erzeugt.

Darüber hinaus rvird sich die Stadt einel Fachfirma bedienen, die den Streckenatrschnitt
Schiedstraße, zwischen dem Steini,r,e-e und Rappenauer Straße, hinsiehtlich der technischen
Überwachungsmö giichkeiten. beleuchtet.

Entscheidend ist die Wirksamkeit der Kontrollen. Dieses Ergebnis gilt es abzuwarten.
Erst dann wird sich zeigen, ob bauliche Maßnahmen oder eine Messsäule notwendig werden.

Auf Anfrage teilte das tr-andratsamt rnit, dass nach Abzug der Toleranz, ab 39 km/h im
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